

Pôle communication
24.65.42

Lundi 6 mai 2024

INVITATION PRESSE

Initié par le gouvernement, en partenariat avec le consulat de Nouvelle-Zélande en décembre 2022, le dispositif de mobilité « Volontaires internationaux du Pacifique – VIP » devient le « Programme insertion interculturel dans la région océanienne du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie » (PIIROG - NC). Ce programme, désormais opéré par le centre d'information jeunesse (CIJ NC), a déjà permis à 45 jeunes Calédoniens de vivre une expérience de volontariat en Nouvelle-Zélande.

Mickaël Forrest, membre du gouvernement chargé de la jeunesse, animera une conférence de presse **mardi 7 mai à 9 heures au gouvernement** afin d'annoncer l'ouverture des candidatures pour 2024 et de lancer officiellement la nouvelle édition de ce programme de mobilité internationale.

➤ *Vous êtes cordialement invités à couvrir cet événement.*

* *
*